



KLOSTERSCHULEN
UNSERER LIEBEN FRAU
OFFENBURG



Schuljahr 2023/2024

Angeborene AG: Schulsanitätsdienst



Lehrerin:	B. Hanke
Zielgruppe:	Schülerinnen ab Klasse 8
Zeitpunkt:	Mittwochs in der B-Woche 13.20 Uhr bis 14.50 Uhr
Erstes Treffen – Ort und Zeit	Montag, 18.9.23 um 13 Uhr in A 2.08 (Dauer ca. 15 min) ACHTUNG: Erste-Hilfe-Kurs ganztägig Mittwoch 20.9.23

Habt Ihr schon von uns gehört, oder sogar unsere Hilfe in Anspruch genommen??? Wenn nicht, möchten wir uns hier einmal vorstellen:

Schulsanitäter sorgen bei Schul- und Sportfesten, Ausflügen und an ganz normalen Schultagen für Sicherheit und helfen ihren Mitschülerinnen in Notfällen. Sie sind fit in Erster Hilfe, wissen, wie man einen Verband anlegt und wie man die stabile Seitenlage ausführt.

Schulsanitätsdienst geht aber weit über Erste Hilfe hinaus: Schulsanitäterinnen übernehmen Verantwortung für ihre Mitschülerinnen. Sie sind bei Unfällen in der Schule als Erste zur Stelle, leisten Erste Hilfe und informieren, wenn nötig, den Rettungsdienst. Das sind wichtige Aufgaben, die Wissen und Einfühlungsvermögen, aber auch Selbstbewusstsein und Teamarbeit erfordern. Wie jedes Jahr, suchen wir auch zu Beginn dieses Schuljahres neue Mitstreiterinnen, die Interesse haben unser Team zu unterstützen.

Die „Neuzugänge“ starten in diesem Schuljahr sofort am 20.9.23 mit einem ganztägigen Erste-Hilfe-Kurs in der Schule, der übrigens auch für die Führerscheinprüfung Voraussetzung ist. Danach geht's ab in eine „Schnupperphase“, in der Ihr uns zunächst einmal im Schulalltag bei Einsätzen begleitet. In den AG-Sitzungen vertiefen wir unsere Kenntnisse durch Rollenspiele um den Umgang mit Verletzten zu üben oder aber Verbände anzulegen.... Außerdem werden regelmäßig vom DRK angebotene Seminare und Foren besucht.

Neugierig geworden und bereits in der 8. Klasse? Dann laden wir Dich herzlich ein zu einem kurzen Infogespräch am Montag, den 18.09.23 um 13.00 Uhr in Raum A 2.08, bevor wir am Mittwoch mit dem EH-Kurs starten.

Wir freuen uns sehr über Euer Interesse und sagen „bis bald“

Eure Schulsanitäterinnen

